



五霞東小学校

元気いっぱい！ ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組や行事などを紹介します。
今月は、五霞東小学校を紹介します。

「オンライン工場見学」

三年生の社会科学学習の一環として、「オンライン工場見学」を行いました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、例年行っているような校外学習を同じように実施することは難しいため、本校では形や方法を変えるといった試行錯誤の中で可能な限り同様の効果が得られるような学習を進めています。



今回は、キューピー五霞工場様のご協力で、キューピーの職員の方と三年生の児童が、「Zoom」(ビデオコミュニケーションズ社が提供するネットを通じて遠隔地のユーザー間でコミュニケーション

ションを行うオンラインミーティングツール)を使って交流しながら、学習を行いました。



参加した子どもたちの感想を紹介します。

栗原 莉埜

オンライン工場見学をして楽しかったことは、キューピーちゃんと電車に乗ってマヨネーズの作り方を見たことです。本当に電車に乗って見学しているみたいで楽しかったです。

工場見学が再開したら、マヨネーズの作り方を近くで見たいです。

オンライン工場見学でびつ
高橋 咲奈

くりしたことが二つあります。

一つ目は、機械が卵を一分間で六百個もわることができるとのことです。一度にたくさんわることができてびっくりしました。

二つ目は、機械が二十四時間ずっと動いていることです。休まず動いているなんてびっくりしました。

飯島 佳歩

マヨネーズ作りに使わない黄身以外の部分を捨てないで有効活用していることにびっくりしました。

白身はかまぼこやケーキ、殻はチョコレートやビスケット、うす皮は化粧品など、いろいろな商品にしているそうです。卵はすごい食べ物だと思いました。

小澤 瑛豊

ぼくは、びっくりしたこと

が三つあります。

一つ目は、酢と塩の力がバイキンを退治することです。二つ目は、マヨネーズのおいしさを保つために、ボトル



の作り方を工夫していたことです。

三つ目は、卵がいろいろなものに変身することです。

鈴木 陽真

楽しかったことは、マヨネーズの秘密を知ったことです。それは、卵の黄身と酢と油を混ぜることを乳化ということ、油は酸素にふれると味が落ちるといふことです。

他にも、マヨネーズ作りに使う原料にこだわっていることも知ることができました。

コロナ禍ではありますが、感染防止の観点からも大変画期的な学習を行うことができました。